



Aus dem Gemeinderat vom 22. März 2010

Vorlage von Bauanträgen

Der Gemeinderat stimmt den folgenden Vorhaben zu:

- Nutzungsänderung: Umnutzung von Kellerfläche zu einem Friseursalon, Im Rohmen 111
- Neubau eines Carports, Schloßstr. 10
- Errichtung einer Werbeanlage (freistehend vor der Wand) für termingebunden wechselnden Plakatanschlag, Hohenkräher Brühl1
- Neubau eines Einfamilienhauses, Im Rohmen, Flst. Nr. 5016
- Nutzungsänderung; 2 Räume im Erdgeschoß sollen als Praxisräume (Heilpraktiker) genutzt werden, Zum Kiesgrüble 16

Abgelehnt wurde eine Bauvoranfrage zum Neubau eines 2-Familienhauses mit Doppelgarage in der Schmiedstr. 9, weil das Vorhaben bauplanungsrechtlich nach § 35 BauGB (Bauen im Außenbereich) zu beurteilen ist.

Freiwillige Feuerwehr Mühlhausen-Ehingen: Zustimmung des Gemeinderates zur Wahl des Kommandanten und des Stellvertreters gem. § 8 Abs. 2 Feuerwehrgesetz

Bei der Hauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr am 27. Februar 2010 wurde Reiner Zeller zum Kommandanten und Matthias Schellhammer zum Stellvertretenden Kommandanten gewählt. Gemäß § 8 Abs. 2 des Feuerwehrgesetzes muss der Gemeinderat dieser Wahl zustimmen, damit der Bürgermeister den Kommandanten und seinen Stellvertreter bestellen kann. Bürgermeister Lehmann bedankt sich beim neuen Führungs-Duo für die Bereitschaft, dieses schwierige und zeitintensive Ehrenamt zu übernehmen. Der Gemeinderat stimmt der Wahl der beiden zu. Sie erhalten vom Bürgermeister das Bestellungsschreiben.

Seehaltestelle; Sachstandsbericht der Verwaltung

Bürgermeister Lehmann informiert über das Bahnhofmodernisierungsprogramm, bei dem 8 – 9 Stationen zwischen Engen und Konstanz modernisiert werden sollen. Die Verhandlungen zur Finanzierung dieses Großprojekts laufen seit November des vergangenen Jahres. Das Geld kommt dabei von den Kommunen und vom Land. Die Gesamtkosten belaufen sich auf 7,4 Millionen Euro. Der Anteil der Gemeinde Mühlhausen-Ehingen beläuft sich auf 255.000 Euro, wofür die Gemeinde selbst wiederum Zuschüsse (insbesondere Ausgleichstockmittel) in Anspruch nehmen kann. Die Verbesserungen in Mühlhausen-Ehingen sehen hauptsächlich die dringend notwendigen Bahnsteigerhöhungen sowie moderne Fahrkartenautomaten vor. Der nächste Gesprächstermin soll nach Ostern stattfinden.

Gemeinderat Folke fragt nach, ob nach dem Ausbau die Höhendifferenz auf 0 ausgeglichen sei. Dies müsse unbedingt der Fall sein. Dem stimmt auch Gemeinderat Schwegler zu. Wenn man selbst Geld in die Hand nehme, müsse diesem Erfordernis auch Rechnung getragen werden. Gemeinderat Dr. Ebeling fragt nach dem Zeitplan der Umsetzung. Auf alle Fälle sei der jetzige Zustand der Bahnsteige in beiden Fahrtrichtungen so beklagenswert, dass man bitte die DB-Station und Service davon in Kenntnis setzen solle, um kurzfristig die vorhandenen Schlaglöcher wenigstens auszugleichen.

Bürgermeister Lehmann bekräftigt, dass man noch nie so nah dran gewesen sei wie jetzt, endlich reisefreundliche und zeitgemäße Zustiegsmöglichkeiten erhalten zu können. Er werde den Gemeinderat und die Bevölkerung auf dem Laufenden halten.



Bekanntgaben des Bürgermeisters

a) **Annahme einer Spende**

Die Narrenzunft Quaken aus Ehingen hat für den Gemeindekindergarten 200,-- Euro gespendet. Die Gemeinde nimmt die Spende dankend an.

Anfragen aus der Mitte des Gemeinderates

Die betreffen:

- Beschädigte Treppe zum Lindenrain
- Beseitigung einer Stolperstelle zwischen Bauhofareal und angrenzendem Parkplatz
- Schadhafte Seitenbereiche der Gemeindeverbindungsstraße ab Hohenstoffelstraße in Richtung Im Dietfurt

Bürgerfragestunde

Herbert Gaißer

bittet darum, bei der Modernisierung des Bahnhofes am Drücker zu bleiben und auf eine schnelle Umsetzung zu drängen.